

# Kepala SMK 1 Pangkep Syaharuddin Rahmat: SMK Negeri Pangkep Lahirkan Tenaga Entrepreneur Bidang IT Siap Pakai dan Profesional

**HermanDjide - PANGKEP.MATAPUBLIK.CO.ID**

Feb 21, 2024 - 19:36



*Kepala SMK 1 Pangkep Syaharuddin Rahmat: SMK Negeri Pangkep Siap Lahirkan Tenaga Entrepreneur Bidang IT  
Siap Pakai dan Profesional*

PANGKEP- Kepala SMK Negeri 1 Pangkep Syaharuddin Rahmat saat dihubungi di ruang percetakan milik SMKN 1 Pangkep di SMK 1 Pangkep Rabu (21/2/2024) mengungkapkan bahwa SMK Negeri 1 Pangkep telah melahirkan Tenaga Entrepreneur Bidang IT Siap Pakai dan Profesional

Dia menjelaskan bahwa sudah banyak alumni SMK Negeri 1 Pangkep yang telah bekerja di bidang IT baik di percetakan maupun di perusahaan besar di Indonesia, dan mereka telah di gembeng oleh guru profesional di SMK ini

sehingga tidak diragukan lagi alumninya, apalagi di bidang IT.

"Sekarang ini SMK negeri 1 Pangkep juga sudah memiliki percetakan dan di kelolah langsung oleh siswa SMK 1 Pangkep, sehingga bila tamat dari SMK maka tidak diragukan lagi soal IT mereka bidang percetakan" ujarnya.

Syahrudin Rahmat kini berkomitmen untuk mendorong peningkatan angka wirausaha di Indonesia khususnya Teknopreneur melalui program Sentral Digital SMK. 1 Pangkep.

"Peran teknologi dalam kehidupan sehari-hari tidak dapat dilepaskan, sebagai salah satu sekolah yang mencetak dalam bidang teknologi. Melalui program Sentra Digital SMK Negeri 1 Pangkep dan hal ini diharapkan juga dapat mengasah talenta generasi muda kita untuk siap membuka usaha sendiri dibidang teknologi digital" ujarnya.

Syahrudin Rahmat yang memantau langsung ruang percetakan berkata bahwa beberapa program yang nantinya akan dijalankan oleh SMK Negeri Pangkep ke depan diantara Training & Workshop untuk guru, Pembangunan Business Centre, Pelatihan dan Sertifikasi bagi murid SMK, mentoring alumni serta pelatihan siap kerja bagi alumni.

"Kami berharap program yang di hadirkan dapat disambut dengan antusiasme dan semangat yang positive dari guru dan siswa, sebab Program ini memiliki visi untuk membangun ekosistem Teknopreneur bidan IT demi melahirkan siswa siswa siap pakai dan profesional" ujarnya (Herman djide)